

COUP DE CHAPEAU

Fréquentation record au Jean-Eustache

Le cinéma pessacais a enregistré 228 000 entrées en 2019, soit son meilleur résultat depuis son ouverture en 1990. En pourcentage, cela représente une hausse de 10 % dans un contexte, il est vrai, porteur (+ 6 % en France). Les responsables du Jean-Eustache l'expliquent par le succès des universités populaires (1 500 inscrits), la venue de personnalités (Xavier Dolan, Jean Dujardin, Guillaume Canet, Costa-Gavras...), la création d'un poste dédié aux publics lycéens et étudiants, l'installation d'un projecteur numérique 4K et des tarifs modérés (4,50 à 8 euros).

